2



22/09/2024

OPINIÓN





## **RED COMPARTIDA**

## ¿ADIÓS GOBERNADOR?

n Sinaloa están preocupados por la reunión que se supone va a ocurrir entre el gobernador Rubén Rocha y la presidenta electa Claudia Sheinbaum por varias razones, entre otras que los contactos entre los equipos de uno y otro lado no han terminado I bien, las evaluaciones que se han hecho de la manera en que se ha manejado la crisis de seguridad no son favorables para el gobierno estatal y aunque el presidente López Obrador sigue defendiendo a Rocha la realidad es que su actuación no ha caído nada bien en los ánimos de los que van a entrar a gobernar a partir del primer minuto del 1de octubre. Nos dicen que la decisión de no meterse de Sheinbaum y compañía es sólo por ahora, pero el monitoreo que ya tienen desde los centros de inteligencia federales habla de que hay un rompimiento muy importante que derivó en el secuestro de Ismael "El Mayo" Zambada y el asesinato de Melesio Cuén que quisieron hacer pasar como un asalto. Lo que urge, nos dicen, es que el estado esté tranquilo para la toma de posesión, de por si ya tienen un problema de imagen con el Poder Judicial en paro hasta el 2 de octubre.

hablando del Poder Judicial el chisme en los cafés del Centro
Histórico es que las dos ministras que quieren ser presidentes
de la Suprema Corte, vía elección popular, son Lenia Batres y
Loretta Ortíz y para ello quieren cruzar el poder popular que
tiene Morena. Los malpensados hablan de que Ortiz ya incluso
tiene un planteamiento futurista y está buscando reunirse con los funcionarios designados para el siguiente sexenio y está a la espera de lo que resulte
de la elección en el partido, considera que puede tener la mejor posición
posible y ser incluso la presidenta de la Corte

or cierto, nos cuentan que la ministra Lenia Batres quiere que todo el tema de la reforma judicial termine en beneficio de la 4T. Y es que nos dicen que ya se encuentra hasta la coronilla, de que empleados, familiares de empleados y hasta gente que se encuentra en las calles, le digan de cosas por su postura a favor de la reforma al Poder Judicial, así como también, le digan que es la ministra menos preparada de la Corte. Esto último, se debe a la transparencia de las sesiones que se transmiten en Justicia TV y claro, por redes sociales, a las que otros dicen, son "benditas".

PÁGINA FECHA SECCIÓN

2



PERIÓDICO

22/09/2024 OPINIÓN





n México no podía haber una mejor noticia para los que quieren que García Luna, se quede resguardado en Estados Unidos. Y es que se informa desde el vecino país del norte, que el ex encargado de la policía federal, Genaro García Luna, podría tener la pena máxima por los delitos que se le acusa. Podría pasar el resto de vida encerrado. La cadena perpetua, parece que de concretarse, sería la sanción perfecta de los posibles socios en el crimen organizado que dicen tiene, pero ojo, EU fue el país que lo avaló siempre e incluso fue condecorado, así que nada está dicho aún.

a diputada del PVEM en el Congreso de la CDMX, Rebeca Peralta León, presentó una iniciativa para reformar la Ley de Salud de la Ciudad de México con el objetivo de elaborar censos en los Centros de Reclusión con perspectiva de género e identificación de género y sexualidad a fin de garantizar la protección y tratamientos médicos. Dijo que al cierre del año 2023 en las cárceles de México había 233 mil 277 personas privadas de su libertad, de las cuales 94% son hombres y 6% mujeres. "En otras palabras, estamos hablando de, una madre o padre de familia. Una hermana o hermano. Una hija o un hijo", aseguró. De lo que se trata es de que los habitantes de las cárceles, reciban tratamiento médico cuando sea requerido, lo cual garantizará sus derechos fundamentales.

edro Haces Lago, ex aspirante a la alcaldía de Tlalpan por el partido Morena, asumió como presidente de la Comisión de Asuntos Político-Electorales en las instalaciones de Donceles y Allende, y en donde estuvieron como invitados especiales el magistrado del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Osiris Vázquez Rangel, así como los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Mauricio Huesca Rodríguez y Sonia Pérez Pérez, además de Eduardo Santillán, representante de Morena ante éste organismo electoral. En su intervención, Pedro Haces Lago destacó la relevancia de la comisión para fortalecer los cimientos democráticos de la capital, trabajando en conjunto con los diferentes actores políticos y electorales para construir un sistema más justo y confiable.